



Regeneración magisterial

Junio del 2006

Tel. 951 133 01 04

rema_encontra@yahoo.com.mx

Suplemento: Num.5

¿DESTITUCIÓN O NEGOCIACIÓN?

Es de vital importancia que el Movimiento Democrático de Trabajadores de la Educación de Oaxaca (MDTEO), tenga una lectura clara y objetiva de la situación actual de la lucha en el estado, el papel del MDTEO en esta lucha y los objetivos que hoy se ha planteado el conjunto del movimiento democrático de Oaxaca. Cometer errores en esta coyuntura puede poner en riesgo la existencia misma del MDTEO.

Es indudable que en año y medio de gobierno autoritario de Ulises Ruiz, ha generado un profundo descontento en la mayoría de los sectores de la sociedad oaxaqueña. Los motivos son muy diversos: desde la imposición de los parquímetros en las calles del centro histórico, hasta asesinatos y encarcelamientos injustos e ilegales de dirigentes de organizaciones sociales, pasando por la destrucción del zócalo de la capital y otras áreas de nuestro patrimonio cultural, la negativa sistemática a dar solución a las demandas de las comunidades mas pobres del estado, la represión constante de las manifestaciones de inconformidad y la cancelación de las garantías individuales, la imposición de autoridades municipales que favorezcan el fraude electoral, entre muchos otros atropellos.

En la mentalidad de porros de los que des gobiernan nuestro estado, no estaba la intención de sentarse a dar respuestas serias a las demandas del MDTEO y las organizaciones sociales; el pliego petitorio del magisterio se entrego con mas de un mes de anticipación y después se dieron 15 días mas de plazo para que



diera una respuesta. Si realmente URO tuviera la intención de dar respuesta a nuestras demandas, no hubiera esperado hasta el establecimiento del plantón. Una vez estallada la jornada, presenta una respuesta por demás ridícula, con la clara intención de que no fuera aceptada por el MDTEO. Paralelamente desarrolla una campaña mediática en contra del movimiento para desprestigiarnos ante la sociedad para aislarnos, y una vez logrado esto, reprimir y

desalojar el plantón, para lo cual ya había embarcado al gobierno federal en su aventura.

La respuesta que los padres de familia, organizaciones sociales y sociedad civil en general dieron a la convocatoria de la primera mega marcha, y las numerosas llamadas de apoyo en Radio Plantón (RP), sin lugar a dudas fueron los elementos que hicieron abortar el dispositivo represivo que ya había armado Ulises Ruiz.

Por si solo, el movimiento magisterial no habría sido capaz de detener la represión que ya se blandía sobre nuestras cabezas, el cual se implementaría al amanecer del sábado después de la mega marcha.

La masiva respuesta dada por la sociedad a la segunda mega marcha y al juicio político (JP), terminaron de hacer añicos toda la estrategia represiva de URO, representando un triunfo político del MDTEO, con repercusiones nacionales e internacionales.

Pero la consigna que hizo posible tal magnitud de la convocatoria, fue la del juicio político a Ulises y su consiguiente caída como gobernador. No fue solo el apoyo incondicional hacia la lucha magisterial, sino que, efectivamente, el pueblo tiene una clara y firme convicción de que Ulises se tiene que ir. Las participaciones de las organizaciones en el JP, las numerosas mantas y carteles esgrimidos en las dos mega marchas y

las subsecuentes numerosas llamadas a RP, así lo confirman; de comentarios como “ustedes están haciendo lo que nosotros queríamos pero no podíamos hacer”, “ustedes van al frente para hacer que este señor, que tanto daño ha hecho a nuestros estado, se vaya”, “no se nos vayan a rajarse”, no nos vayan a traicionar”, y muchos mas, pueden dar fe los locutores de RP. Así pues, para la gente que ha estado dándonos el apoyo y cobertura, no fue un “amague” o una farsa la salida de URO. Las denuncias presentadas y la sentencia emitida en el juicio, fundamentan ética, política y jurídicamente las razones para que el dictador se vaya.

De la misma manera, un gran número de personas han expresado que este movimiento por la salida de Ulises, ya no es solo del Magisterio, sino que es un movimiento del conjunto de la sociedad oaxaqueña, lo cual implica un gran compromiso del MDTEO con la sociedad que a sido

convocada.

Tal parece que los únicos confundidos somos nosotros, pues no se han terminado las declaraciones contradictorias que por un lado piden la salida de URO y al mismo tiempo piden negociar.

Los que piden negociar, tendrán que explicar lo que se puede pedir a cambio de la dignidad y de tantos agravios sufridos por esta sociedad oaxaqueña que hoy a puesto todas sus esperanzas en nosotros. Tendrán que explicar al pueblo que el juicio y la salida de URO ha sido un engaño, que solo los hemos utilizado para lograr nuestros propósitos y que sus sufrimientos, ultrajes y demandas no tienen mayor importancia para nosotros. Tendrán que explicarle cuales son sus compromisos con los dictadorcillos que hacen que no lleven hasta las ultimas consecuencias lo que ya es un clamor generalizado ¡que URO deje de ser gobernador!

¿PARA QUÉ LA ASAMBLEA POPULAR-MAGISTERIAL?

1. Es la síntesis y ampliación del esfuerzo de unidad que durante varios años ha venido trabajando la sección 22, teniendo como sus primeros resultados la constitución del Frente de Sindicatos y Organizaciones Democráticas de Oaxaca (FSODO) y la Promotora por la Unidad Nacional en Contra del Neoliberalismo (PROMOTORA), pero que en la etapa actual, esta debe y puede ampliarse mucho mas de lo que nos hemos imaginado.
2. Su objetivo es reunir, unir, organizar toda la inconformidad y descontento de los sindicatos, las organizaciones sociales, ecologistas, de defensa del patrimonio cultural, de derechos humanos, municipios y comunidades en conflicto, comités de colonos, de estudiantes etc. todos aquellos que hayan sido agraviados, reprimidos,

- amenazados, hostigados por el dictador que nos des gobierna. Es la unidad de todos los oprimidos oaxaqueños contra el enemigo común.
3. Debe ser una fuerza que sea capaz de oponerse e imponer condiciones al gobierno. Debe ser un poder distinto y alternativo al del gobierno opresor, debe ser un poder del pueblo.
4. Debe ser una instancia u estructura permanente capaz de posibilitar estar en condiciones de resistir, en cualquier momento, todo tipo de ofensiva del gobierno presente y futura.
5. Pero no solo tendrá una lógica contestataria, sino que también deberá iniciar un proceso de construcción de espacios y organismos culturales, políticos, artísticos, productivos etc., alternativos.
6. Será el espacio donde se analice,

discuta y resuelva sobre la problemática general que aqueja a la sociedad civil oaxaqueña, y desde donde se orientará el accionar de todos para la solución de las demandas y el avance de la democracia desde abajo.

7. Se integrara con tres compañeros de cada organización o sindicato y con los que, para su participación, el magisterio determine, dado el número de sus integrantes.

Al final de cuentas, lo que debemos comprender es que nuestra mayor debilidad es la dispersión, y aprovechar esta jornada para construir una amplia y fuerte organización popular, será una gran triunfo político-organizativo de nuestro pueblo.

**¡¡Fuera Ulises Ruiz!!
!!A construir la asamblea del pueblo de Oaxaca!!**